

Diesem Ziel muß auch die weitere Qualifizierung der Öffentlichkeitsarbeit der Linie IX auf der Grundlage meiner diesbezüglichen Befehle und Weisungen dienen.

Die wirksamste Öffentlichkeitsarbeit wird mit der qualifizierten Lösung der übertragenen Aufgaben geleistet. Stets sollten sich alle daran Beteiligten bewußt sein, daß in diesem Moment, wo die Linie IX Aufgaben als staatliches Untersuchungsorgan wahrnimmt, die Arbeit des Ministeriums in die Öffentlichkeit tritt und nicht nur in unserer Republik, sondern auch international.

An den Handlungen unseres Untersuchungsorgans, an dem Verhalten und Auftreten der Mitarbeiter messen unsere Bürger, die Leiter der anderen Organe und Einrichtungen, wie gut oder wie schlecht das Ministerium für Staatssicherheit arbeitet. Die Arbeit der Linie IX hat also wesentliche Bedeutung für das Ansehen unseres Organs. Und das trifft natürlich auch für die anderen operativen Dienstseinheiten zu - sowohl was die Qualität ihrer eigenen politisch-operativen Arbeit betrifft, als auch ihre Verantwortung für die weitere Zusammenarbeit mit der Linie IX, die mit der Übergabe der operativen Materialien nicht endet.